

ABSTRAK

Hasnatang, 2024. *“Pengaruh Tingkat Pendidikan, Umur, Jumlah Tanggungan dan Jam Kerja Terhadap Pendapatan Istri dalam Membantu Ekonomi Keluarga di Kec. Kalaena Kab. Luwu Timur”* Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri palopo. Dibimbing oleh Umar.

Skripsi ini membahas tentang Pengaruh Tingkat Pendidikan, Umur, Jumlah Tanggungan dan Jam Kerja Terhadap Pendapatan Istri dalam Membantu Ekonomi Keluarga di Kec. Kalaena Kab. Luwu Timur. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh secara parsial tingkat Pendidikan terhadap pendapatan istri, pengaruh secara parsial Umur terhadap pendapatan istri, pengaruh secara parsial jumlah tanggungan terhadap pendapatan istri, pengaruh secara parsial jam kerja terhadap pendapatan istri serta pengaruh secara simultan Tingkat Pendidikan, Umur, Jumlah tanggungan dan Jam kerja terhadap pendapatan istri dalam membantu ekonomi keluarga. Metode yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif. Teknik Pengumpulan data menggunakan Koesioner. Populasi dari penelitian adalah istri yang bekerja sektor informal di Kec. Kalaena Kab.Luwu Timur berjumlah 96 orang. Teknik Analisis data yang digunakan yaitu uji asumsi klasik yang terdiri dari Uji Normalitas, Multikolonearitas, Heterokedastisitas serta Uji Hipotesis yang terdiri dari Uji Parsial, Simultan dan Koefisien Determinasi (R^2). Hasil Penelitian menunjukkan Secara Parsial Tingkat Pendidikan tidak berpengaruh terhadap pendapatan istri. hal ini dilihat $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $1,176 < 1,986$ dengan nilai signifikansi $0,243 > 0,05$. Variabel Umur tidak berpengaruh terhadap Pendapatan istri. Hal ini dapat dilihat $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $-1,204 < 1,986$ dengan nilai signifikansi $0,232 > 0,05$. Variabel jumlah tanggungan berpengaruh positif terhadap pendapatan istri. Hal ini dilihat dari $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $2,436 > 1,986$ dengan nilai signifikansi $0,017 < 0,05$. Variabel jam kerja berpengaruh positif terhadap pendapatan istri . hal ini $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $6,310 > 1,986$ dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Sementara secara simultan pengaruh Variabel Independen (X) terhadap variabel Dependen (Y) menunjukkan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$, sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel independent terdiri dari Tingkat Pendidikan, umur, jumlah tanggungan dan jam kerja secara simultan berpengaruh terhadap variabel dependen Pendapatan Istri.

Kata Kunci: Ekonomi Keluarga, Jam Kerja, Jumlah tanggungan, Tingkat Pendidikan, Umur